
A
pensar male si fa peccato ma spesso ci si
azzecca. Lo ripeteva Andreotti ma per il
vero l’aveva presa in prestito da Papa Pio

XI. I siciliani in particolare, il 5 novembre pros-
simo, saranno chiamati al voto. Se non fosse per-
ché lavoro nell’informazione, direi che, da
cittadina, non vedo un gran fermento. Quello che
si prospetta alle regionali, è una percentuale di
voto, a naso, non esaltante. Al momento attuale,
in Sicilia sappiamo in quale seggio votare, pro-
babilmente anche chi votare ma non sappiamo
ancora come… votare. Il Rosatellum bis, così per
come è stato più volte emendato (forse anche per
fare un dispetto ai 5 Stelle che inizialmente si
erano detti favorevoli), sembra più un “salva
qualcuno” piuttosto che una legge elettorale che
riporti i cittadini al voto. Una legge che è un po’
come il gioco delle tre carte: alla fine saranno i
nostri governanti a fare in modo di “acconten-
tare” una coalizione – perché sempre più si parla
di coalizione che di partiti – piuttosto che un’al-
tra. Ad esempio, come si rapporterà il Rosatel-
lum con la famosa legge Severino che
dichiarava, nel caso specifico, l’incandidabilità
e la decadenza da senatore di Silvio Berlusconi?
Perché la Corte Europea dei diritti dell’uomo de-
ciderà sul ricorso avverso la legge che porta il
nome dell’ex Ministra, non prima del nuovo
anno. Quindi dopo le elezioni siciliane ma pro-
babilmente, guarda caso, prima delle nazionali
che pare si terranno la prossima primavera. Ecco
quanto è vera la frase di cui sopra. E allora sì
che la decisione dell’organismo europeo avrà un
peso. Perché se Berlusconi diventasse ufficial-
mente il leader del centrodestra e se Renzi do-
vesse riconfermare la sua leadership all’interno di
un PD sempre più spaccato, con i 5 Stelle di mezzo
sarà molto difficile guidare il Paese ma molto più fa-
cile governarlo con una grande colazioni Berlusconi-
Renzi. [ ... ]                              ...continua in seconda

A pensar male
si fa peccato...

di Claudia Marchetti
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Il sindaco di Marsala,
Alberto Di Girolamo,
a sostegno dell’Aero-

porto “Vincenzo Florio” di
Birgi. Ne ha dapprima par-
lato venerdì scorso con il
Prefetto della Provincia di
Trapani, DarcoPellos, e
subito dopo ha firmato, as-
sieme ai suoi assessori, la
delibera di manifestazione
d’interesse, finalizzata ad
assicurare le risorse finan-
ziarie necessarie alla sti-
pula del contratto di
co-marketing per il trien-
nio 2018-2020. “L’aero-
porto “Vincenzo Florio” è
di fondamentale impor-
tanza per il nostro territo-
rio – sottolinea il primo
cittadino marsalese. Per
tale motivo tutti dobbiamo
adoperarci fattivamente
non solo perché rimanga
funzionale ma anche per
incrementarne l’attività.
Da qui il mio interessa-
mento concreto e l’ado-
zione della delibera con la
manifestazione d’interesse
per l’accordo di co-marke-
ting scaduto a marzo di
quest’anno. Sono sotto gli
occhi di tutti gli aumenti
dei flussi turistici in Città
(l’ultimo dato relativo al
2016 ha visto oltre
180mila presenza straniere
con un aumento del 6%
delle presenze e del 15%
degli arrivi) ma anche
nell’intera provincia. Gran
parte di questo lo si deve
alle potenzialità dell’aero-

porto. Facciamo in modo
che il trend positivo conti-
nui e si incrementi. Non
dimentichiamo, inoltre,
che la funzionalità della
nostra aerostazione è fon-
damentale anche per la po-
polazione dell’intero
territorio provinciale e in
particolare per tanti nostri
giovani che studiano fuori
dalla Sicilia”. La delibera
approvata sabato scorso,
predisposta dal dirigente
del settore attività produt-
tive e turismo Giuseppe
Fazio, fra le altre cose, dà
atto che il Comune, vista
anche la disponibilità in
bilancio, si impegna – una
volta espletata la gara da
parte dell’Airgest (la so-
cietà che gestisce l’aero-
porto di Birgi) – a porre in
essere tutti gli atti neces-
sari per finanziare l’ac-
cordo di co-marketing con
una quota annua di
366mila euro, pari a quella
degli scorsi anni. “Desi-
dero rivolgere un cortese
invito ai miei colleghi sin-
daci e anche ai Commis-
sari dei Comuni della
Provincia affinché anche
loro manifestino il loro
concreto interesse all’ac-
cordo di co-marketing –
conclude il sindaco. As-
sieme potremo ancor più
potenziare l’aeroporto, vo-
lano fondamentale per lo
sviluppo socio-turistico
della Provincia”.

Scalo di Birgi, “Assicureremo
le risorse per il co-marketing”

MARSALA Ad affermarlo il sindaco Alberto Di Girolamo 

Eleonora Lo Curto, più volte
letta nelle istituzioni locali e
regionali oltre che al Parla-

mento Europeo, ritenta la scalata al-
l'Ars. Onorevole, come è nata la
sua candidatura? “Era da tempo
che miei amici e sostenitori di tante
battaglie mi chiedevano di scendere
in campo in prima persona. La sca-
denza elettorale regionale è stata oc-
casione di un momento di riflessione.
Ho preso la decisione guardando so-
prattutto il fallimento della deputa-
zione marsalese e della provincia”.
La sua scelta è caduta sulla lista
dell'Udc, perché? “Da sempre nella
mia attività politica ho fatto prevalere
il pragmatismo. La lista non ha can-
didati tali da rendere impossibile l'ele-
zione a chi come me non ha pacchetti
di voti. E' una lista aperta al contributo
di quanti pensano a Marsala e in pro-
vincia che portare una donna all'Ars
sia un voto utile. Inoltre la presenza
dell'onorevole Mimmo Turano nel li-
stino del presidente Musimeci, lascia
una ulteriore posto libero. Io comun-
que  sono convinta di arrivare prima
nella lista e mi sto battendo per que-
sto”. Lei si batte per il cosiddetto
voto utile, lo vuole spiegare meglio?
“Sono convinta di essere l'unica mar-
salese che ha delle concrete possibilità
di essere eletta. Gli altri marsalesi
sono inseriti in liste dove ci sono 3-4
candidati destinati a superarli come
numero di consensi. Faccio un ap-
pello alle donne e agli uomini di que-
sta nostra città a dare una voto di
libertà a chi ha veramente possibilità
di approdare all'Ars”. Come avrà
notato vista anche nelle liste un'as-
senza diffusa di candidati marsa-

lesi, i consiglieri comunali sosten-
gono quelli di altre realtà. “I consi-
glieri comunali, a parte poche
eccezioni, dovranno spiegare alle
centinaia di cittadini che hanno con-
sentito loro di approdare a Palazzo
VII Aprile, perché sostengono can-
didati di altre città. E' un'offesa verso
i loro elettori che mi auguro se ne ri-
corderanno quando andranno alle
urne. Mi chiedo cosa c'è dietro a que-
ste scelte”. Lei invece come si sta
attrezzando per al campagna elet-
torale negli altri centri della pro-
vincia? “Per la politica che ho fatto
in questi anni e per l'attività che ho
svolto nelle varie sedi elettive, ho
creato tutta una serie di rapporti con
sostenitori ed amici in tutte le realtà
provinciali. Ho già cominciato a gi-
rare ed incontrare cittadini di tutti i
comuni a cui sto spiegando il mio pro-
gramma, una volta eletta”. Spieghia-
molo anche ai nostri elettori. Di
cosa si occuperà se dovesse appro-
dare a Palazzo dei Normanni? “Ho
già predisposto alcuni disegni di
legge. Uno riguarda i trasporti e in
modo particolare la rete degli aero-
porti siciliani che naturalmente vede
coinvolto quello di Trapani-Birgi. Io
credo che bisogna ricondurli sotto una
unico consiglio d'amministrazione. Il
risparmio economico sarebbe note-
vole. Poi occorre affidarsi a veri
esperti del settore. Per incentivare il
turismo  su Trapani e Comiso ci vuole
un aumento considerevole dei voli
low cost. Incremento del turismo
quindi, ma interventi anche nel settore
dell'istituzione scolastica, della forma-
zione e della cultura”. Lei durante
l'inaugurazione del suo comitato

elettorale ha denunciato che la re-
gione ha perso milioni di euro di fi-
nanziamenti. “Per la precisione 116
milioni di nostri soldi che sono andati
in fumo per colpa dell'incapacità di
chi ci ha governato. Io propongo una
cabina unica di regia che si occupi dei
finanziamenti europei e della gestione
burocratica. Ho parlato con diversi
operatori economici di tutti i settori ed
in particolare di quello agricolo: mi
chiedono certezza delle iniziative ri-
guardo ai tempi di realizzazione.
Credo che sia inevitabile anche oc-
cuparsi del Piano Paesaggistico. La
deputazione regionale della nostra
provincia ha ignorato il problema per
anni. Ha lasciato la scelta ai burocratici
che hanno approntato un provvedi-
mento che ha finito per penalizzare i
progetti d'investimento in itinere e
quelli che si potevano, nel rispetto
delle norme e dell'ambiente, realiz-
zare”. [ g. d. b. ]

Lo Curto: “Cabina unica di regia per la
gestione dei finanziamenti europei”

POLITICA La candidata dell'Udc: “Non capisco perché i consiglieri marsalesi votino per candidati di altre città”

“TURISMO, ISTITUZIONI SCOLASTICHE, FORMAZIONE, CULTURA ED AGRICOLTURA AL CENTRO DEL MIO PROGRAMMA”

ONLINE SU

ELEONORA LO CURTO
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Continuano gli appunta-
menti elettorali per i
candidati del collegio

di Trapani, alle prossime ele-
zioni regionali del 5 novembre.
Stefano Pellegrino, candidato
per Forza Italia, ha inaugurato
il comitato di viale Isonzo con
500 presenze e sostenitori illu-
stri: l’avvocato Giacomo Fraz-
zitta, Roberta Tranchida del
gruppo di Castellammare del
Golfo, Gianpaolo Abrignani
(Noi Marsalesi/Liberi), Calo-
gera Falco (Gibellina per noi),
Mario Giorgi (Io amo Campo-
bello) Carlo Ferreri (Grande
Santa Ninfa), e Giuseppe Gua-
iana (designato assessore per
Forza Italia al governo regio-
nale). Si è discusso di vari
temi, tra i quali turismo e agri-

coltura. Il giro elettorale della
settimana, per Paolo Ruggi-
rello (PD) si è concluso al co-
mitato di Piazza Piemonte e
Lombardo dove è intervenuto
anche il Presidente del Consi-
glio comunale di Marsala,
Enzo Sturiano, ricordando di
come l’onorevole uscente si
sia battuto per l’illuminazione
al porto: “Dopo tre anni al buio
e con il rischio di una immi-
nente chiusura e quindi di una
grave perdita economica per
l’intera città, Ruggirello è riu-
scito, facendosi portavoce
delle istanze degli operatori del
porto, ad attivarsi e con un pic-
colo finanziamento a far riac-
cendere le luci al porto”. Ad
inaugurare il suo comitato,
anche l’ex deputato Eleonora

Lo Curto, candidata nella lista
Udc a sostegno di Nello Musu-
meci. In Piazza del Popolo
tanti sostenitori. La Lo Curto
ha parlato del finanziamento di
4 milioni di euro per l’ammo-
dernamento di 11 scuole della
città, di Piano Paesaggistico e
di aeroporto. Dello scalo di
Birgi ha pure parlato il candi-
dato Paolo Ruggieri della lista
Diventerà Bellissima, a soste-
gno di Musumeci: “L’aero-
porto non dovrà essere
smobilitato ma al contrario po-
tenziato anche attraverso lo
sviluppo di un efficiente colle-
gamento ferroviario ed una
metropolitana di superficie che
consenta un collegamento ve-
loce e preferenziale tra le mag-
giori città della provincia e

l’aeroporto stesso”. Intanto
#SceglieteilFuturo Tour del
Movimento 5 Stelle, porterà a
Marsala il 18 ottobre il candi-
dato alla Presidenza della Re-
gione Giancarlo Cancelleri che
terrà un comizio in Piazza
della Repubblica alle ore 21. Si
svolgerà mercoledì 18 ottobre
la visita a Marsala di Fabrizio
Micari, candidato alla Presi-
denza della Regione Sicilia per
il centro-sinistra. Micari incon-
trerà gli operatori turistici e le
associazioni sportive in con-
trada Birgi Vecchi, successiva-
mente si sposterà in via F.
Crispi, dove alle 13, inaugu-
rerà il suo comitato elettorale;
concluderà la sua giornata con
una visita alle Cantine Donna-
fugata.

Tutti gli incontri dei candidati alle elezioni regionali

Qualche giorno fa, i sindacati ave-
vano denunciato la situazione dei
lavoratori della SRR, Società di

Regolamentazione Rifiuti, che percepi-
scono da 9 mesi, una parte dello stipen-
dio. I sindacati, in particolare, facevano
riferimento al Cantiere di Petrosino. Ieri
mattina il sindaco Gaspare Giacalone, ha
incontrato i rappresentati sindacali, i la-
voratori addetti alla raccolta dei rifiuti e
i rappresentati della SRR per affrontare
la questione dei pagamenti degli stipendi.
“Chiariamo, innanzitutto, che a partire
dal 2017 da quando,cioè, si è formal-
mente avviato l'A.R.O (Ambito Raccolta
Ottimale), il Comune di Petrosino ha
puntualmente pagato all'impresa S.N.L.

costruzione di Mazara del Vallo, aggiu-
dicataria del servizio raccolta, tutte le
fatture per l’intero importo dovuto – ha
affermato con una  nota ufficiale il primo
cittadino petrosileno -. Il problema è,
però, che suddetta impresa non ha pagato
lo stipendio per intero ma soltanto una
parte in modo del tutto unilaterale e arbi-
trario. Peggio, siamo stati informati dai
rappresentanti della SRR che la stessa
impresa non ha ancora pagato un solo
centesimo per gli oneri contributivi. La
situazione è gravissima e totalmente
inaccettabile. Pertanto, di comune ac-
cordo con i lavoratori e sindacati rite-
niamo opportuno sospendere ogni
ulteriore pagamento all'impresa e di

esplorare la possibilità di un’azione so-
stitutiva al fine di pagare direttamente gli
stipendi. Valuteremo congiuntamente
ogni ulteriore azione in tutte le sedi op-
portune.Inoltre, è apparso chiaro che
questo “modus operandi” è diffuso anche
in altre imprese che operano nel territorio
della provincia. Una questione che va af-
frontata, a questo punto, nella sua inte-
rezza informando il Prefetto e valutando
congiuntamente ulteriori azioni in tutte
le sedi opportune. Una cosa deve essere
chiara – afferma infine Giacalone -: vo-
gliamo un servizio pienamente efficiente
e contemporaneamente il rispetto dei di-
ritti dei lavoratori.

PETROSINO Gaspare Giacalone incontra le parti: “Sospendiamo ogni pagamento all’impresa e cerchiamo altre vie”

Accade tra le vie Alagna e Bilardello
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Surroga presidente,
al via alle istanze

Fino al prossimo 26 ot-
tobre è possibile presen-
tare le istanze per
svolgere le mansioni di
presidente di seggio per
le elezioni regionali del
prossimo 5 novembre.
Gli idonei confluiranno
in una graduatoria da
cui attingere per l'even-
tuale surroga (sostitu-
zione) dei presidenti
assenti o impediti, pre-
cedentemente nominati
dalla Corte d'Appello.
La formazione della
graduatoria avverrà tra-
mite sorteggio tra
quanti hanno i requisiti
per svolgere l'incarico:
il sorteggio è fissato per
il prossimo 31 ottobre,
alle ore 12, a Palazzo
Municipale (Segreteria
sindaco). Intanto,
scade domani - martedì
17 ottobre - il termine
per presentare le richie-
ste per svolgere le fun-
zioni di scrutatore. Oltre
che all'Ufficio Protocollo
del Palazzo Municipale
(via Garibaldi) - dalle
ore 8,30 alle ore 13,30 /
dalle ore 15,30 alle ore
17,30. E’ possibile pre-
sentare i moduli-richie-
sta anche tramite posta
elettronica.

Regionali, come
voteranno i disabili

Gli elettori affetti da
gravissime infermità,
tali da impedirne l'al-
lontanamento da casa,
possono richiedere di
votare presso l'abita-
zione in cui risiedono. A
tal fine, è necessario
presentare - entro il
prossimo 28 ottobre - la
relativa richiesta al Co-
mune di Marsala indi-
cando dati anagrafici,
domicilio e recapito te-
lefonico. Alla richiesta
occorre allegare copia
della tessera elettorale e
del proprio documento
di riconoscimento, non-
chè idonea certifica-
zione sanitaria rilasciata
dall'ASP.

Gli abitanti del centro:
“Ci sono troppi topi”

Ci è arrivata una segna-
lazione, da parte di al-
cuni cittadini marsalesi
del centro, della pre-
senza di grossi topi che
rischiano di entrare
nelle abitazioni. I luo-
ghi in cui ci hanno av-
vertito della presenza
dei roditori, sono le
centralissime vie Edo-
ardo Alagna e Stefano
Bilardello. La vicenda
pare però delicata e di
non imminente risolu-
zione. Tra le due vie,
c’è una palazzina com-
pletamente disabitata
dove insiste anche un
enorme arrampicante
che non viene potato da
tempo. Proprio da lì i
topi salgono e arrivano
alle finestre delle palaz-
zine abitate. “Siamo co-

stretti a chiudere le fi-
nestre – ci ha detto un
gruppo di cittadini –
perché i topi entrano
dentro. Anche le attività
si guardano bene dal
chiudere le imposte. E’
una situazione che sta
diventando davvero in-
cresciosa. Il problema è
che i topi provengono
principalmente da una
proprietà privata abban-
donata e non sappiamo
a chi appartenga”. Per
questo motivo i resi-
denti chiedono l’inter-
vento degli organi
competenti – Forze del-
l’Ordine e enti preposti
– ma anche l’Ammini-
strazione comunale, af-
finchè si possa mettere
in atto una disinfesta-
zione.

FOTONOTIZIA

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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IL LUOGO DELLE SEGNALAZIONI DA PARTE DEI CITTADINI

INIZIATIVE

"Cambiamo il futuro delle migrazioni. Investiamo nella si-
curezza alimentare e nello sviluppo rurale". È questo il
tema della Giornata mondiale dell'alimentazione a cui

aderisce anche il Comune di Marsala attraverso le scuole. “Da un
lato, lo spreco alimentare è un'offesa per chi vive in condizioni di
povertà - afferma il sindaco Alberto Di Girolamo -, dall'altro, la
scelta di mangiare in maniera sana ed equilibrata, come garantisce
la dieta mediterranea, contribuisce a migliorare la qualità della vita.
Entrambi gli argomenti devono assolutamente coinvolgere alunni e
studenti”. Obiettivo prioritario della Giornata mondiale dell'alimen-
tazione, celebrata in più di 150 nazioni, è quello di incoraggiare le
persone ad agire – a livello globale e nel proprio piccolo – per com-
battere povertà e malnutrizione nel mondo, nonché la sicurezza ali-
mentare. Per l'odierna ricorrenza, pertanto, l'Amministrazione Di
Girolamo ha promosso nelle scuole marsalesi una giornata di sana
merenda, invitando gli alunni a consumare pane, olio, marmellata e
frutta fresca. "Ringrazio i dirigenti scolastici e i docenti che hanno
condiviso l'iniziativa, consapevoli dell'importanza della tematica pro-
posta - afferma l'assessore Anna Maria Angileri - tenuto conto che è

altamente educativo sensibilizzare le giovani generazioni su proble-
matiche di interesse universale qual è la fame nel mondo, nonchè la
necessità di garantire alimenti sicuri e diete equilibrate". E il regime
alimentare sano caratterizzerà anche la mensa che sarà avviata mer-
coledì prossimo, così come Marsala Schola ha già comunicato alle
famiglie. Agli alunni delle scuole comunali, infatti, vengono garantiti
cibi con prodotti genuini, privilegiando quelli locali a chilometro
zero.

Giornata dell’Alimentazione: nelle mense cibi “locali”
L'Amministrazione comunale ha coinvolto le scuole comunali a consumare pane e olio, frutta e marmellata

[ A pensar male si fa peccato…] - Il “nuovo” che
avanza! Così come alcuni volti che si ripresentano
di volta in volta e a cadenza regolare, alla carica
di deputato all’Assemblea regionale siciliana. E se
la Sicilia è andata sempre più regredendo il merito
è tutto loro. Ormai non credo che il popolo abbia
più niente da perdere, se non raschiare il fondo.
Buon voto o meglio, buona scelta. 

Stipendi SRR, il sindaco: “Situazione gravissima”
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Salvatore Daidone
Nel primo anniversario della scomparsa di

Lo ricordano con

grande amore

la moglie, le figlie,

i genitori, la sorella,

i cognati e i nipoti.

La messa in suffragio
sarà celebrata oggi
alle ore 18 presso la
Chiesa di Sant’Anna

di Marsala.

EVENTI

Rotaract: iniziativa per
la Mensa dei poveri

Domenica 22 ottobre il
club Rotaract Marsala,
organizza un percorso
di degustazione eno-ga-
stronomico presso il
Convento del Carmine.
Il ricavato della serata
sarà devoluto alla
mensa dei poveri di
Marsala “G. La Pira”,
con l'acquisto della
spesa necessaria. Sa-
ranno presenti, dalle 16
in poi, le cantine del
territorio: Tenute dei
Paladini, Alagna, Mo-
thia, Donnafugata, De
Bartoli, Baglio Oro e
Alcesti.

CINEMA GOLDEN

In sala le “lune”
della Gerini

INIZIATIVE

Il 24 ottobre si celebra la Giornata Nazionale
AVO (Associazione Volontari Ospedalieri),
dedicata quest’anno al tema “Io sono AVO”.

Si vuole infatti valorizzare e mettere al centro
della Giornata il concetto che è importante non
fare il volontario, ma essere volontario, manife-
stando nei comportamenti e nello stile del ser-
vizio il proprio senso di appartenenza
all’Associazione. L’AVO fu fondata a Milano
nel 1975 dal medico Erminio Longhini per por-
tare agli ammalati una solidarietà nuova all’in-
terno delle strutture sanitarie. Compito dei
volontari AVO è occuparsi della persona, non
della sua malattia, sostenerla nel suo percorso
ospedaliero, ascoltarla, farle compagnia, essere
la “mano” che trasmette calore, comprensione e
aiuto silenzioso. Oggi l’Associazione è presente
in circa 750 strutture sanitarie su tutto il territorio
nazionale, con 26.000 volontari che prestano 3
milioni di ore di servizio gratuito all’anno. In Si-
cilia conta ben 15 sedi tra le quali Marsala, che

si è costituita il 27 aprile del 2015 ed è presente
oggi con circa 30 volontari presso l’Ospedale
“P. Borsellino”. In occasione della Giornata Na-
zionale l’AVO di Marsala promuove una serie
di iniziative per far conoscere gli scopi sociali e
le attività svolte quotidianamente in Ospedale.
Il programma prevede: sabato 21, ore 17, presso
la Cappella dell’Ospedale “P. Borsellino”, la
Santa Messa animata dal Coro San Tommaso
Becket; domenica 22 l’incontro con le comunità
parrocchiali; martedì 24, ore 15.30-17, Punto in-
formativo presso la hall dell’Ospedale. Per di-
ventare volontario occorre partecipare al Corso
di formazione di base che si svolgerà presso
l’Ospedale di Marsala a partire dal mese di no-
vembre. Le lezioni saranno tenute da medici,
psicologi, esperti nei diversi settori socio-sanitari
e della pastorale della salute che daranno agli
aspiranti volontari le competenze necessarie per
operare nei reparti (2/3 ore a settimana). Il corso
è gratuito. Al termine del corso, superato un col-

loquio psico-attitudinale, i nuovi volontari sa-
ranno ammessi al tirocinio, che consiste in 100
ore di servizio. Le iscrizioni sono aperte dal 21
ottobre al 4 novembre (Segreteria tel.
333.4795913, 329.8030728).

Puntare sul turismo signi-
fica far crescere un terri-
torio, e dare opportunità

alle imprese, ai giovani e a tutta
la comunità. Onorevole Ste-
fano Pellegrino, capolista di
Forza Italia alle prossime ele-
zioni regionali del 5 novem-
bre, come si può ripartire dal
turismo? È necessario rendere
l’aeroporto di Trapani-Birgi pro-
tagonista nel Mediterraneo cosi
come avviato nella mia prece-
dente esperienza, quando da
componente del consiglio di
amministrazione dell’Airgest mi
sono impegnato per la crescita
dello scalo. L'accordo di co-
marketing con Ryanair è stato

siglato con me tra i vertici della
società, e so che cosa significa
lavorare per dare nuove pro-
spettive al territorio. E allora
come si può concretamente
risolvere questa situazione di
crisi? La prossima sfida è
quella di trovare anche altri vet-
tori che possano volare dal
“Vincenzo Florio”, perché il
mantenimento dell'aeroporto è
essenziale per tutta la provincia
di Trapani. Come si può tra-
sformare il turismo in  un vo-
lano di sviluppo? Il comparto
del turismo deve essere ulte-
riormente rafforzato sfruttando
tutte quelle potenzialità che ab-
biamo, ed è per questo che ha

bisogno di essere messo a si-
stema: porto, aeroporto, colle-
gamenti, isole minori. Il nostro
territorio ha un grande patri-
monio artistico e ambientale,
è possibile sfruttarlo meglio?
Abbiamo luoghi meravigliosi,
storia e cultura millenaria, ec-
cellenze enogastronomiche co-
nosciute in tutto il mondo, ma
sappiamo che dobbiamo e pos-
siamo fare di più. È importante
che queste potenzialità non va-
dano disperse perché sono le
fonti di crescita e sviluppo del
nostro territorio.

[  P U B B L I R E D A Z I O N A L E  ]

Una serie di incontri “Io sono AVO” dal 21 ottobre. Al via anche un corso di formazione

Pellegrino (Forza Italia): "Il dovere di credere nel presente della Sicilia"
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MANDATARIO MAURIZIO ALBERTINI

In occasione del mese della prevenzione
della vista, il Lions Club di Marsala,
presieduto da Sonia Bonfanti, effet-

tuerà uno screening presso le scuole del-
l’infanzia dell’Istituto “Sturzo-Sappusi”,
dirigente Maria Alda Restivo, nei giorni
mercoledì 18 e giovedì 19 ottobre. Lo
scopo del Service Lions è quello di preve-
nire i disturbi dell’occhio pigro, malattia
scientificamente definita ambliopia che, se
individuata precocemente, nella fascia
d’età da 0 a 4 anni, si può sconfiggere. Gli
specialisti Maria Pia Frazzitta, Lucio Ca-
sano e Claudia Figuccia visiteranno gli
circa 150 alunni del plesso di scuola del-
l’infanzia “Giuseppe e Salvatore Asta”.

Lions Marsala e prevenzione
della vista a 150 studenti

Il Cinema Golden di
Marsala proietterà que-
sta settimana la com-
media “Nove lune e
mezza” di Michela An-
dreozzi con Claudia
Gerini, Pasquale Pe-
trolo, Giorgio Pa-
sotti, Michela
Andreozzi, Stefano
Fresi. Livia e Tina sono
due sorelle sulla qua-
rantina diverse tra loro:
Livia violoncellista
bella e sfrontata, Tina
un timido Vigile ur-
bano. Entrambe hanno
un compagno: Livia
convive con Fabio un
osteopata dolce e cari-
smatico, Tina con
Gianni un collega ordi-
nario e intollerante.
Livia difende da sem-
pre la sua posizione di
donna che non desidera
avere figli, mentre Tina
tenta da anni di restare
incinta, senza risultato:
quando la donna, dopo
tanti tentativi inizia a
perdere la testa, Livia,
consigliata dall'amico
ginecologo, l'audace
Nicola, decide di por-
tare avanti una gravi-
danza per lei. Il film
verrà proiettato alle 18,
20 e 22. Per gli Over 65
il biglietto è ridotto a 4
euro. 

Al “Borsellino” la Giornata dei Volontari Ospedalieri

SPETTACOLI

Sabato 19 novembre,
torna al Teatro Impero
di Marsala, la “Cor-

rida”. Organizzata anche
quest’anno dai comici
“Trikke e due Cabaret”, con
il patrocinio del Comune li-
lybetano, “La Corrida al-
l’Impero” darà la possibilità
a “dilettanti allo sbaraglio”,
ovvero aspiranti cabarettisti,
attori, barzellettieri, balle-
rini, acrobati, illusionisti,
imitatori, musicisti, di met-
tersi in gioco col diverti-

mento. Tutti potranno parte-
cipare all’evento – con ini-
zio alle ore 21 – e prendersi
applausi o “fischietti” dal
pubblico… col sorriso. A
presentare la serata, Enzo
Amato e Nicola Anastasi,
ospite d’eccezione il marsa-
lese Ezio Genna, l’imitatore
di Cristina D’Avena dive-
nuto popolare grazie alla
trasmissione “Tu si que
Vales” in onda su Canale 5.
Info e biglietti: 347 1846757
– 3922419114.

Organizzato da Trikke e due Cabaret, l’evento si terrà il 19 novembre prossimo

Torna la Corrida all’Impero, dilettanti allo sbaraglio

MUSICA

Riapre il sipario della
XVII Stagione Concerti-
stica Internazionale, ini-

ziata lo scorso febbraio.
Quest’anno sarà il Teatro Comu-
nale “Eliodoro Sollima” ad ospi-
tare la rassegna di musica
classica organizzata dall’acca-
demia “Ludwig Van Beetho-
ven”. Una serie di 12 concerti si
terranno nei giorni di sabato alle
ore 18.30 fino a giugno e da ot-
tobre a dicembre 2017. Ad esi-
birsi, artisti italiani e stranieri di

chiara fama. Sabato 28 ottobre
si prosegue con il concerto di
Armoni Ensemble Piano Trio, il
pianoforte sarà accompagnato
dal flauto e dal clarinetto; il 25
novembre si terrà invece un re-
cital del pianista marsalese Giu-
seppe Lo Cicero, che guida la
“L. V. Beethoven”. Sabato 9 di-
cembre chiude la rassegna il re-
cital del pianista Yuri Bogdanov.
Per info, abbonamenti e preno-
tazioni: 347-8458386.

I concerti di musica classica hanno preso il via a febbraio e termineranno a dicembre

Al “Sollima” riprende la Stagione Concertistica 2017
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Una netta affermazione degli azzurri che battono per 3-0 il Casteldaccia

Il Marsala calcio vince e convince.
Tre goal al Casteldaccia e sor-
passo perfezionato ai danni del Li-

cata, costretto dal Caccamo al primo
stop stagionale. Dopo l’ottima presta-
zione con successo di misura contro il
quotato Dattilo, il sodalizio lilybetano
ha conquistato la quinta vittoria nel
massimo torneo regionale al cospetto
di oltre 500 spettatori accorsi al “Nino
Lombardo Angotta”. Al termine di un
match ben giocato e mai messo in di-
scussione, la squadra di mister Igna-
zio Chianetta ha potuto gioire per aver
fatto bottino pieno ma, soprattutto,
per aver espresso un buon calcio.
Altra nota positiva arriva dalla retro-
guardia azzurra che ha preservato la
porta di Maltese,  inviolata da inizio
campionato; inoltre, il difensore Ale-
xandro Noto ha fatto centro per la
quarta volta in appena sei partite di-
sputate, dimostrando un grandissimo
senso del goal. E’ stato proprio lui a
schiodare lo 0-0 dopo appena 300 se-
condi di gioco sugli sviluppi di un cal-
cio d’angolo, grazie ad un perfetto
mancino che ha trafitto l’incolpevole
Tarantino. Cinque minuti  dopo, Da-
vide Testa ha fallito il raddoppio, fa-
cendosi  ipnotizzare dal portiere
avversario. Da segnalare che a metà
del primo tempo Corrado Montal-
bano, toccato duro, ha dovuto abban-
donare il terreno di gioco lasciando
spazio a Manfrè. Nella ripresa, dopo i
soliti errori sotto porta, gli azzurri
sono riusciti a trovare il goal della si-
curezza, proprio con il nuovo entrato,
e, nel finale, hanno calato il tris con

Maiko Candiano. Al triplice fischio,
palese la gioia dei giocatori azzurri,
dello staff tecnico, dei dirigenti e lo-
gicamente dei tifosi presenti. Gioia
per il successo conquistato meritata-
mente e, soprattutto, per il primato so-
litario in virtù, come detto, della
sconfitta del Licata di mister Angelo
Galfano. Felice per il risultato, meno
per le numerose occasioni fallite, il
tecnico marsalese: "Potevamo e dove-
vamo chiudere il match già nel primo
tempo. Dobbiamo migliorare sotto
questo aspetto e dobbiamo evitare
quei black-out che potrebbero poi
compromettere l’esito finale del
match". Soddisfatti per aver trovato
una certa continuità di risultati e per
il primato, in settimana,  gli azzurri
dovranno tornare a lavorare per pre-
parare al meglio la prossima sfida pre-
vista da calendario. Il Marsala, il
prossimo weekend, sarà di scena nel ca-
poluogo contro il Cus Palermo, dome-
nica sconfitto tra le mura amiche dal
Dattilo di Marco Fina. [ dario piccolo ]

CALCIO

Il Marsala fa “cinquina” e
vola in testa alla classifica

A tre secondi dal termine la T. H. Alcamo vince il derby sul campo di Petrosino

Una partita bella, vibrante, spetta-
colare fino agli ultimi secondi, ma
con un epilogo che certo non

avrebbe voluto il pubblico del Palasport.
Gli alcamesi arrivano a Petrosino contro
Il Giovinetto privi di Scirè ma determi-
nati e convinti di fare presto propria la
partita, ma dopo un primo avvio che ha
visto prevalere la squadra di Randes, i pe-
trosileni riprendono in mano la gara con
Gulino in una giornata da incorniciare. La
partita si gioca in un continuo inseguirsi
e dopo aver prevalso l’Alcamo, i padroni
di casa recuperano e, grazie alle grandis-
sime  parate di Pellegrino, riescono a
chiudere la frazione sul 12-10. Al rientro
del secondo tempo però Vito Di Giovanni
e compagni sembrano aver perso la grinta
e la lucidità della prima frazione, gli al-
camesi ne approfittano riuscendo a piaz-
zare un break che li porta sul + 3. La
partita però non è chiusa, gli uomini di
Fiorino ci credono e Ponticelli, con una
grandissima prestazione, rimette la sua
squadra in corsa e si ritorna a giocare sul
punto a punto. Gulino riprende fiato in
panchina e salgono sul podio Tumbarello
e Modello che lottano tenendo in piedi la
gara, mentre Gulino si riprende per tor-
nare a dare man forte alla sua
squadra. Gli alcamesi continuano a cre-
derci e con Giacalone, vera spina nel

fianco degli uomini di Fiorino, combat-
tono per portare a casa l’intero bottino. A
20” dal termine la gara sembra finita sul
26-27, ma con l’ultima azione, Gulino e
compagni riescono ad impattare a 9”
dallo scadere; sembra suggellato il pareg-
gio ma, centro campo veloce per gli Al-
camesi che cinici, sfruttando una
ingenuità dei padroni di casa, riescono ad
arrivare al tiro che, a 3” dal termine, gli
vale  il 27-28 e due punti d’oro. Ramma-
rico per gli uomini di Fiorino che vedono

sfuggirsi una vittoria, o almeno un pareg-
gio, che avrebbero meritato, ma paghi
nella consapevolezza di aver dato tanto,
aver ritrovato un gruppo che almeno in
casa si fa sempre rispettare nonostante la
perdita di Pantaleo per motivi di studio, e
l’assenza dentro il campo di Rallo, che
pur lasciando i suoi impegni politici per
essere con la sua squadra, è costretto a ri-
manere in panchina per un banale infor-
tunio.

PALLAMANO

Sconfitta beffarda per Il Giovinetto sul finale

Il pilota marsalese spesa di chiudere in bellezza il 2017

Ci siamo quasi allo start per la 19° cronoscalate Giarre Montesalice Milo. Il neo
campione  della Coppa CSAI  SLALOM Racing start 1600, il marsalese Salvatore
Giacalone  per gli amici “Fiore”, si attinge ad essere presente allo start con la sua

inseparabile francesina Fiammetta. Dopo la performance della cronoscalata di Erice, sem-
bra che il pilota lilybetano voglia chiudere la stagione motoristica 2017 da vero cam-
pione. Tutto fa presagire che nel 2018 Salvatore Giacalone della Project Team del
presidente Luigi Bruccoleri, potrebbe cambiare specialità.

MOTO

Salvatore Giacalone si prepara
alla Giarre Montesalice Milo

Tra i numerosi visitatori che si soffermano ad ammirare il tramonto dalle terrazze
del monumento è possibile incontrarne qualcuno che, cellulare alla mano, legge
la vita di un garibaldino raccolta dai ragazzi del maestro Giuseppe Caimi. In-

fatti, il personale della Pro Loco che presta servizio di volontariato culturale nel mo-
numento non si limita ad illustrare la struttura inaugurata lo scorso anno ma fornisce
anche il sito www.centrogaribaldino.it per la consultazione on line delle biografie dei
Mille. In tal modo, la struttura si qualifica congruamente perché presenta, per anno
di nascita ed in ordine alfabetico, i 1089 volontari sbarcati con Garibali l’11 maggio
1860, i ritratti della maggior parte di essi esposti alle pareti delle  due sale e le rispettive
biografie digitalizzate nel centocinquantesimo anniversario dell’Impresa dei Mille a
cura del Centro Internazionale Studi Risorgimentali Garibaldini di Marsala. 

Elio Piazza
Vice Presidente C.I.S.R.G.

LETTERE

Opportunità offerte dal
monumento ai Mille di Marsala
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